
Offener Brief an den Vorstand des HFC e.V. 

Sehr geehrter Vorstand des Halleschen FC e.V. 

Wir als Bündnis ak9ver HFC-Mitglieder verstehen uns als Unterstützer des Vereins. Vor 
diesem Hintergrund haben wir unser Ohr an der Mitgliederbasis, sowohl in der 
unmiEelbaren Kommunika9on des realen Lebens als auch in den Foren des Internets. Der 
Verein bewegt die Mitglieder und Fans aktuell sehr, die derzeit leider nur über wenige 
Informa9onen rund um den HFC verfügen. In den letzten Wochen tauchten immer wieder 
Fragen auf, die unterschiedliche Bereiche der Vereinsarbeit des HFC betreffen. Diese haben 
wir hier in Form eines Fragenkataloges sor9ert und zusammengetragen. Die aufgeführten 
Fragenkomplexe genießen eine hohe Priorität und wir biEen sie, auf die einzelnen Fragen 
soweit möglich detailliert einzugehen. Schließlich geht es darum, ein transparentes und 
seriöses Bild über die aktuelle Situa9on und die Probleme beim HFC zu erhalten und diese 
zumindest punktuell auch der Öffentlichkeit zugänglich zu machen.  

Bereich Sport 

1. Wie ist der aktuelle Stand bezüglich des Baus des HFC-Nachwuchsleistungszentrums? Wie 
ist der Stand der Zer9fizierung des HFC-Nachwuchsleistungszentrums? 

2. Gibt es perspek9visch wieder Planungen für eine 2. MännermannschaZ? Wenn ja, wie 
gestalten sich diese? 

3. Welche sportlichen Ziele der ProfimannschaZ verfolgt der Vorstand im Rahmen seiner 
Amtszeit? 

Bereich Finanzen 

1. Trotz Verkäufen von Spielern und Abgängen fast aller finanziellen „Hochkaräter“ im Verein 
und Neuverpflichtungen von vorrangig Regionalligaspielern wird an allen Enden gespart. Wie 
sieht es insgesamt mit den Finanzen aus? 

2. Wie hoch ist der Etat im Vergleich zur letzten Saison und wie teilt sich dieser auf (Profis, 
GeschäZsstelle, Nachwuchs, Frauen)? 

3. Gibt es eine mehrjährige Finanzplanung (bzgl. Etat) und wenn ja, wie sieht diese aus? 

4. Wie hoch sind die gesamten Kündigungs- und Abfindungszahlungen an HFC-Mitarbeiter 
seit AmtsantriE der am9erenden Vorstände? 

5. Welche Unternehmen sind derzeit buchhalterisch mit den Finanzen des HFC 
(Personalkosten, Lizenzierung, Monatsberichte, Jahresabschluss, Bilanzen, Steuer etc.) 
betraut und wie hoch sind die Kosten pro Monat/Jahr für diese Dienstleistungen? 
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6. Wie lange läuZ der aktuell bestehende Catering-Vertrag und liegt ein ZukunZskonzept für 
eine fanfreundliche Gastroversorgung im Stadion vor? 

7. Wird ein eigener, vereinsgeführter HFC-Fanshop angestrebt? Wie lange läuZ der Vertrag 
mit dem Wosz-Fanshop noch und gibt es alterna9ve Pläne? 

Bereich Sponsoren 

1. Welche Sponsoren haben den Verein zur neuen Saison verlassen und welche sind neu 
dazu gekommen? 

2. Welches Konzept/welche Konzepte gibt es für eine gesteigerte Sponsorenakquise und 
fortlaufende intensive Sponsorenbetreuung? 

3. Wer ist aktuell personell für die Sponsorenbetreuung und Neugewinnung von klein- und 
miEelständischen Unternehmen zuständig? 

Bereich Geschä;sstelle und Personal 

1. Ist die Besetzung der GeschäZsführerposten mit erhöhten Personalkosten geplant? 

2. Wann gibt es eine Aufarbeitung der „Dynamotrikot-Geschichte“ und der getä9gten 
Unwahrheiten in der Stellungnahme gegenüber den Mitgliedern und Fans? Wer hat die 
entsprechende Stellungnahme verfasst? 

3. Zwei Mitarbeiter haben den HFC direkt aus der GeschäZsstelle verlassen, ein Mitarbeiter 
aus dem sportlichen Bereich. Worauf ist die aktuell hohe Fluktua9on im Verein 
zurückzuführen? Wie soll es in der ZukunZ mit der GeschäZsstelle weitergehen? 

4. Wer ist zukünZig für HFC-Promo9on-Ak9onen verantwortlich? Sind solche konkret in 
Planung? 

5. Wer ist aktuell federführend für die Presse- und Öffentlichkeitsarbeit im Verein zuständig? 

6. Wie viele Personen sind aktuell in der GeschäZsstelle hauptamtlich beschäZigt und wer 
übt welche Funk9onen/Aufgaben aus? Gibt es für die Besetzung der Posi9onen ein 
öffentliches Ausschreibungsverfahren? 

Bereich Mitglieder- und Fanbelange 

1. Wie bewertet der Vorstand sein Verhältnis zur Mitarbeiter-, Sponsoren-, Mitglieder- und 
Fanbasis? 

2. Was ist mit der HFC-Fankneipe passiert? 

3. Wann wird die Eintragung der neuen Satzung verkündet? Wann werden die zwei 
GeschäZsführer berufen? 
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4. Wie lautet der aktuelle Mitgliederstand? 

5. Welche Ak9vitäten sind unter dem Vereinsslogan „NUR ZUSAMMEN“ geplant und welche 
Erwartungshaltung verbindet der Vorstand damit? 

6. Was erwartet der Vorstand von Mitgliedern und Fans? Wo sieht der Vorstand Ressourcen 
und Möglichkeiten für mehr Beteiligung der Basis? 

7. Für welche Werte und Ziele steht der Vorstand? Welche Vereinsthemen haben für den 
Vorstand Priorität?  

8. Wie ist der aktuelle Stand bezüglich der „Bernd Bransch-Thema9k“? 

9. Wie posi9oniert sich der Vorstand zu fanspezifischen Themen, wie z.B. überzogenen 
EintriEspreisen, Benachteiligungen von Gästefans, fortschreitende Ticketpersonalisierung, 
fehlende Tageskassen u.ä. Problempunkten? 

10. Inwieweit wurde der HFC und die Vereine in die Gestaltung des neuen TV-Vertrages und 
damit in die Einführung neuer Anstoßzeiten eingebunden?  

11. Wie hat sich der HFC zur weiterhin fanunfreundlichen Spieltagszerstückelung, vor allem 
am Sonntag, posi9oniert oder wird er sich posi9onieren? 

12. Wo sieht man sich als Vorstand nach bisheriger Amtszeit (Resümee, Selbsteinschätzung, 
Planstand, Zielerreichung, Strategie)? 

SonsCges 

1. Was ist aus dem angekündigten Fanhaus-Neubau im Sportlerdreieck geworden? 

2. Warum ist der HFC werbetechnisch in Stadt und Region kaum noch wahrnehmbar? 

3. Gibt es ein Konzept zur stärkeren Präsenta9on und Vermarktung von HFC-Ar9keln bei 
externen HandelskeEen in Halle und Umland? 

4. Wann findet die seit langer Zeit angekündigte Trikotversteigerung der Testspiele staE? 

5. Wie ist der Stand zum angedachten Spiel gegen/in Eindhoven? 

Vielen Dank für die Beantwortung der Fragen! 

Mit rot-weißen Grüßen, 

Bündnis ak9ver HFC-Mitglieder
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